



- ★ 19^{ème} SEMAINE EUROPÉENNE 
- ★ 19th EUROPEAN WEEK 
- ★ 19. EUROPÄISCHE WOCHE 
- ★ 19. SEMANA EUROPEA 
- ★ 19. TYDZIEŃ EUROPEJSKI 
- ★ 19. SEMANA EUROPEIA 



PRAYSSAC

(France)
 Du 05
 Au 12
 Juillet
 2025

Informations
www.uect.org





Prayssac est en région Occitanie, charmante commune de la vallée du Lot à une trentaine de kilomètres de Cahors. Elle est l'un des joyaux du Quercy.

Notre territoire est connu pour sa gastronomie, entourée de fermes productrices de foie gras et de vignes à l'origine du vin de Cahors AOC.

Les paysages divers de la vallée du lot et ses alentours, offrent de multiples possibilités d'itinéraires simple ou plus exigeants, abordables selon votre capacité physique, avec un décor différent à chaque détour.

Un camping fédéral UECT de plus de 800 emplacements est prévu à proximité du centre-ville et du point d'accueil, notre territoire dispose d'une large offre d'hébergements, (gîtes, villages-vacances, campings) et gastronomie ainsi que de nombreux commerces et services de santé.

Les nombreuses activités soutenues par les associations, font de notre territoire une destination idéale pour accueillir la Semaine Européenne du Cyclotourisme en 2025

Nous vous attendons à Prayssac du 5 au 12 Juillet 2025



Prayssac is in the Occitanie region, a charming town in the Lot valley only about thirty kilometers from the famous town of Cahors. It is one of the jewels of Quercy.

Our teritoire is known for its gastronomy, surrounded by farms producing foie gras and vineyards from which Cahors AOC wine originates.

The diverse landscapes of the Lot Valley and its surroundings offer multiple possibilities for easy or more demanding itineraries, achievable according to your physical ability, with different scenery at every turn

A UECT federal campsite with more than 800 pitches is planned near the town centre and the reception point, our area has a wide range of accommodation, (cottages, holiday villages, campsites) and gastronomy as well as many shops and health services.

The many activities supported by the associations make our territoire an ideal destination to host the European Cycle Tourism Week in 2025.

We are waiting to welcome you to Prayssac from the 5th to 12th of July 2025



Prayssac znajduje się w regionie Occitanie, uroczym miasteczku w dolinie Lot, zaledwie około trzydziestu kilometrów od słynnego miasta Cahors. To jeden z klejnotów Quercy.

Nasze terytorium słynie z gastronomii, otoczone jest farmami produkującymi foie gras i winnicami, z których pochodzi wino Cahors AOC.

Zróżnicowane krajobrazy Doliny Lot i jej okolic oferują wiele możliwości dla prostych lub bardziej wymagających tras, przystępnych cenowo w zależności od możliwości fizycznych, z innym ustawieniem na każdym objęździe.

W pobliżu centrum miasta i punktu recepcyjnego planowane jest federalne pole namiotowe UECT z ponad 800 stanowiskami, na naszym terenie znajduje się bogata baza noclegowa, „domki letniskowe, ośrodki wypoczynkowe, kempingi” i gastronomia, a także wiele sklepów i placówek służby zdrowia.

Liczne działania wspierane przez stowarzyszenia sprawiają, że nasze terytorium jest idealnym miejscem na organizację Europejskiego Tygodnia Turystyki Rowerowej w 2025 roku.

Czekamy na Ciebie w Prayssac od 5 do 12 lipca 2025 roku!

